

# 香深中だより

礼文町立香深中学校

令和4年 5月31日 No.3

礼文町香深村字トンナイ

0163-86-2021

kachu@educet.plala.or.jp

## 校内主張大会 開催

5月13日（金）、校内主張大会が行われました。生徒たちは、初めて参加する1年生を含め、原稿作成から発表練習まで一生懸命に取り組み、努力を重ねて当日に臨みました。

当日の発表は、学年それぞれにその努力の成果が發揮され、審査も難航する激戦となりました。一人ひとりの考えが素直に表現された、聴衆にまっすぐに伝わる内容であり、発表態度も皆堂々としたものでした。今回は審員特別賞の受賞もあり、それぞれの個性が發揮された大会でした。

金賞、銀賞、銅賞を受賞した4人が、6月6日（月）の町主張大会に参加します。堂々と自信を持って、自分の主張を聴衆に届けて下さい。



【金賞】3年 渡邊 莉央	「私とわたし」
【銀賞】2年 久保 花凜	「本当の幸せ」
【銅賞】3年 釜谷 純奈	「輝ける自分」
1年 工藤 美優	「いじめのない、平和な世の中にするために」

### 【審査員特別賞】

2年 金田一 圭吾 「同性愛の人と異性愛の人との違い」

※金・銀・銅賞の4名は、礼文町主張大会に出場します。



## 「礼文の自然」について学ぶ — 1年生校外学習 —

5月26日・27日、1年生は島内で校外学習を行いました。礼文岳登山、高山植物園・レブンアツモリソウ群生地の見学、澄海岬・スコトン岬の散策を通じて、礼文の自然について学びました。礼文岳登山の後は、うすゆきの湯で汗を流しました。

生徒たちは皆生き生きと、熱心に2日間の活動に取り組み、礼文の自然の魅力について学ぶことができました。



## 交通安全講話 開催

5月16日（月）、香深駐在所、宗形所長をお招きしての交通安全講話。自転車に関わる交通事故発生の状況と、市街地での安全確認、「ルール五則」を守る、他人に害を加えないように、自分が事故に遭わないように等、自転車の安全に関する話をして頂きました。また、自転車事故のDVDを視聴しました。

最後に生徒会佐藤会長が、しっかりしたお礼の言葉を述べました。



## 町内をきれいに - 全島一斉クリーン作戦

5月9日（月）、島内の小中高生が集まり、クリーン作戦を実施。香深地区では12のグループに分かれて道路沿いを中心にゴミ拾いを行いました。

香中生は、小学生への声かけや、高校生へのサポート等自分の役割を果たそうと主体的に活動することができました。

皆さん  
お疲れ様  
でした。



## 3年生修学旅行 予定通りに実施

5月24日(火)～27日(金)、3泊4日の修学旅行を予定通り実施することができました。

初日は、午後からフェリーで利尻島へ。利尻空港から丘珠空港を経由し、一気に函館入り。天候に恵まれ、函館山から絶好の夜景を楽しみ、タクシー運転手のご厚意でプチオプショナルツアーも。2日目は、市内での自主研修を行い、その後函館駅で観光大使活動。暑い中、断られたり無視されたりしてもめげずに、皆で励まし合って、用意した100人分のグッズを配りきました。この日の宿泊はルスツリゾートホテル。3日目は、遊園地乗り放題で思いっきり楽しんだ後、登別伊達時代村を見学し、登別温泉で宿泊。4日目は、新千歳空港から稚内空港へ。フェリー終便で礼文へ皆元気に帰って来ることができました。

生徒たちは、特に観光大使活動での自主的・積極的、そして根気強く取り組む姿勢が光っていました。「学ぶ時と楽しむ時のメリハリがきいた」すばらしい修学旅行となりました。皆さん、お疲れ様でした。



## 6月の行事予定

1日(水)	局活動
3日(金)	第1回英語検定
4日(土)	フラワーマラソン
6日(月)	礼文町主張大会(船泊中)
8日(水)	食の指導
10日(金)	校内礼文学発表会・ソーラン披露
13日(月)	性教育(1年)
15日(水)	町研サークル(5時間授業)
16日(木)	職員会議
18日(土)	郡内卓球大会(香中)
19日(日)	北海道卓球選手権稚内支部予選(カデット)
20日(月)	放課後学習会(～22日)
21日(火)	野球部合同保護者会(香中) バレーボール合同保護者会(香中)
22日(水)	卓球部保護者会
23日(木)	期末テスト①
24日(金)	期末テスト②
28日(火)	授業公開(2年音楽)
29日(水)	避難訓練 局活動
30日(木)	2年職場体験①

## - 函館駅で観光大使活動も -

## 2年生 稚内で宿泊研修

2年生は、5月26日(木)・27日(金)、稚内で宿泊研修を行いました。1日目は、稚内水産試験場で見学・学習を行い、その後、T・ジョイ稚内で映画鑑賞。宿泊は少年自然の家、体育館でレクも行いゆっくりと過ごしました。2日目は、ノシャップ寒流水族館で見学・学習を行い、その後3つのチームに分かれて、昼食を含め3時間ほど市内で自主研修を行いました。

生徒たちは、学習の場面で積極的に質問するなど学ぶ姿勢が立派で、また自分達でよく考えかつ臨機応変に行動することができ、2年生の良さが發揮された2日間でした。お疲れ様でした。

